

## ABSTRAK

**Anikmatuzzakkiyah, NIM. 1910110158, dengan judul Efektivitas Program Kulim untuk meningkatkan *Public Speaking* di MA NU Banat Kudus Tahun Pelajaran 2022/2023, Program S1 Fakultas Tarbiyah Prodi Pendidikan Agama Islam (PAI) IAIN Kudus, 2023.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui persiapan, pelaksanaan dan hasil dari kegiatan program Kulim untuk meningkatkan *public speaking* siswi di MA NU Banat Kudus Tahun Pelajaran 2022/2023.

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif. Dengan sumber data primer yaitu Waka Humas/Agama, Wali kelas dan siswi MA NU Banat Kudus. Sedangkan sumber data sekunder melalui data dokumentasi dan data pendukung lainnya. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini melalui observasi, wawancara dan dokumentasi dari instansi MA NU Banat Kudus.

Hasil penelitian yang dilakukan peneliti sebagai berikut: (1) Kondisi program Kulim di MA NU Banat Kudus terdiri dari proses persiapan, pelaksanaan dan evaluasi kegiatan program. Persiapan yang dilakukan setiap kelas untuk program Kulim dimulai dengan pemilihan perwakilan kelas. Kulim wajib diikuti oleh seluruh siswi kelas X, XI dan XII dan bergantian setiap kelas di MA NU Banat Kudus sesuai jadwal pembagian kelas yang tampil dan tema. Tahapan dalam program kulim dimulai dari pembukaan, isi dan penutup. Metode yang harus digunakan siswi ketika tampil di program Kulim ini yaitu metode hafalan, tapi sebagian besar siswi membawa inti-inti teks. (2) Kondisi *public speaking* siswi di MA NU Banat Kudus belum sepenuhnya berani tampil di depan umum, masih ada siswi yang demam panggung ketika di depan umum, tapi kebanyakan sudah percaya diri tampil di depan umum karena adanya kegiatan-kegiatan yang menunjang *public speaking* siswi di MA NU Banat Kudus. Kegiatan yang menunjang *public speaking* siswi di MA NU Banat Kudus diantaranya yaitu, Program Kulim (Kuliah lima menit), Program wajib dakwah dan Festival Bahasa serta kegiatan pondok yang dibawah naungan MA NU Banat Kudus (3) Efektivitas program Kulim untuk meningkatkan *public speaking* siswi di MA NU Banat Kudus dapat meningkatkan percaya diri, keberanian, melatih menghadapi *audiens* dan melatih mental siswi untuk berbicara di depan umum serta dapat menjadi latihan pengembangan bakat dan minat siswi dalam berbicara di depan umum. Selain itu, dengan adanya program kulim dapat meningkatkan keterampilan siswi dalam membuka, menyampaikan materi dan menutup kegiatan yang berhubungan dengan *public speaking*.

**Kata Kunci:** Program Kulim, *Public Speaking*.